

Prévenir la corruption

Elle assure la coordination du site de Chipinge pour **Mobility for Africa**. Dans ce cadre, elle appuie la mission de l'entreprise, à savoir fournir des solutions de mobilité électrique au Zimbabwe. En 2023, Mobility for Africa a par ailleurs bénéficié d'une formation d'InfraCo Africa sur l'intégrité commerciale.

Spécialisée en ressources humaines, Babra a rejoint l'équipe de Mobility for Africa en septembre 2022, elle supervise l'administration du site de Chipinge et l'équipe technique locale chargée du remplacement des batteries. Elle aide également l'équipe de recherche de l'entreprise à recueillir les données nécessaires au développement de nouveaux sites.

Babra participe avec enthousiasme à la mission de Mobility for Africa de donner accès à des tricycles électriques et à un réseau de stations de recharge des batteries à l'énergie solaire aux populations des zones rurales du Zimbabwe. « Ce projet va transformer la vie des habitants de Chipinge, il cible principalement les femmes qui sont les piliers de la société. L'accès à des transports propres améliorera le quotidien des familles en leur offrant plus de stabilité et aura un impact positif sur tous les aspects de leur vie. »

InfraCo Africa travaille étroitement avec ses partenaires de projets pour ancrer des normes élevées d'intégrité commerciale. Récemment, Babra a suivi une formation sur l'intégrité commerciale. « La formation organisée

par InfraCo Africa m'a permis de me familiariser avec les diverses lois relatives à la corruption au Zimbabwe. Grâce à la formation d'aujourd'hui, je suis désormais mieux informée et éviterai les situations qui pourraient engendrer un danger de corruption ». Elle conclut : « Je vais partager ce que j'ai appris avec mes collègues et les encourager à lutter contre la corruption dans leur vie personnelle et professionnelle ».

À l'avenir, Babra espère fortement pouvoir faire progresser sa carrière au sein de Mobility for Africa. « Ce projet a eu un impact positif tant sur ma vie professionnelle que personnelle. Cette expérience a été enrichissante et je continue d'en apprendre plus chaque jour. À l'avenir, j'aimerais gravir les échelons de l'entreprise et j'espère que le projet sera élargi à l'ensemble des pays du sud de l'Afrique ».

